

Notre argument le plus fort en faveur de Jésus-Christ, notre sermon le plus puissant, est tout simplement notre manière d'être avec les autres, notre amour pour eux. Avant qu'une personne ne puisse s'intéresser à notre foi et au message de la Bible, elle doit savoir que nous nous intéressons à elle. Écoutez l'exhortation de l'apôtre Pierre :

«Au milieu des païens [non-chrétiens] AYEZ UNE BONNE CONDUITE, afin que, là où ils vous calomnient comme faisant le mal, ILS VOIENT VOS ŒUVRES BONNES, ET GLORIFIENT DIEU au jour de sa visite. [...] C'est à cela, en effet, que vous avez été appelés, parce que CHRIST LUI AUSSI A SOUFFERT POUR VOUS ET VOUS A LAISSÉ UN EXEMPLE, AFIN QUE VOUS SUIVIEZ SES TRACES.» – 1 Pierre 2.12,21

«Christ a souffert» pour nous au Calvaire : voilà pour nous le parfait exemple de l'amour qui se sacrifie. Cet amour, reproduit en nous par des actes de bonté envers autrui, peut devenir une force irrésistible attirant les incroyants dans les bras du Père.

3. TÉMOINS DU CHRIST PAR NOTRE INTÉGRITÉ

Comment Jésus, notre frère d'humanité, a-t-il réussi à résister au mal, à vaincre la tentation, là où nous échouons si souvent ?

Lorsque, dans le désert, Satan tendit des pièges à Jésus en le tentant sur le terrain de l'appétit, de l'orgueil et de la présomption, le Christ contre-attaqua en citant les Écritures (Matthieu 4.4,7,10). Jésus était prêt parce qu'il avait rempli son esprit des vérités bibliques. C'est là que se remportent ou se perdent les batailles – dans notre esprit. Trop souvent nous ne pensons à résister à la tentation que lorsqu'elle a saturé notre esprit au point de devenir